

Pascual Crespo, como representante del COM de Ciudad Real, en una audiencia concedida por su Majestad el Rey Don Juan Carlos



Momento de la clausura del ll Programa de Doctorado donde se entregó un diploma a los alumnos participantes

PATRONATO DE HÚERFANOS.- "La Fundación Patronato de Huérfanos de Médicos Príncipe de Asturias es un órgano de solidaridad colectiva con los compañeros médicos más necesitados, así como con los descendientes de colegiados fallecidos que precisan ayuda para su desarrollo pleno o vida digna. En la actualidad la Fundación Patronato de Huérfanos de Médicos Príncipe de Asturias presta asistencia a casi 3.000 personas: huérfanos de médicos en edad estudiantil o huérfanos mayores, médicos enfermos o jubilados, y viudas de colegiados". En las páginas de nuestra revista hemos ido felicitando a alguno de los alumnos que han concluido sus estudios con el apoyo del Colegio de Médicos y con las ayudas de esta fundación.

cursos de desta: El Programa de sus gestiones es de ésta: El Programa de Doctorado. Va por su tercera edición y el éxito es absoluto. Ofrecer a los colegiados la posibidad de obtener esta formación sin tener que desplazarse a otras provincias, con un equipo docente excepcional, sólo puede tener palabras de reconocimiento. Se ha suscrito una prórroga del convenio firmado entre el Colegio de Médicos de Ciudad Real y las Universidades de Córdoba y Castilla La Mancha, que permitirá que estos cursos puedan seguir desarrollándose en nuestra provincia, acercando al colegiado una formación de calidad.

Hasta la fecha, los colegiados tenían que desplazarse a otras ciudades (Madrid y Córdoba, principalmente) para formarse como doctores. El Colegio de Médicos, en su lucha por lograr mejoras para el colectivo sanitario propició la realización de este Programa en Castilla La Mancha y según los asistentes a la clausura y entrega de diplomas, el pasado verano de 2004, su implantación fue posible gracias al empeño del presidente del Colegio de Médicos de Ciudad Real, PASCUAL CRESPO CRESPO

FORMACIÓN.- La formación ha jugado, juega y jugará un papel fundamental en los objetivos prioritarios del Colegio de Médicos de Ciudad Real. Se han realizado Cursos de Actualización en Medicina General y de Familia, de preparación de Memoria para el Proceso de Consolidación de Empleo, de Intervención Educativa sobre le Población en general en SIDA en colaboración con la OMC, Uso racional del medicamento en patologías prevalentes de Atención Primaria, e infinidad de charlas y jornadas médicas especializadas que han quedado reflejadas en nuestra revista.

Con el Gobierno Regional hay firmado un

Convenio para la Formación en Promoción y Prevención de Salud en el medio rural, vigente hasta diciembre de 2005, prorrogable.

PAIME.- El Programa de Atención Integral al Médico Enfermo es una de las cuestiones en







Arriba, presentación del borrador del Plan Director de Seguridad Corporativa y de Protección del Patrimonio del SESCAM. En medio, manifestación contra el asesinato del Teniente Coronel Médico Antonio Muñoz Cariñanos. Abajo, manifestación en Porzuna por la agresión a un médico





Presentación del XXII Congreso de Medicina Nuclear, Abajo, presentación del programa Formación sobre el SIDA, con Ayala, Crespo y Aguado